



Le site media de l'Alliance fait peau neuve

Le site media de l'Alliance <https://media.alliancernm.com>, vitrine des actualités à destination de la presse et des médias, affiche un design et une ergonomie repensés.

Une navigation optimisée

Le nouveau site media de l'Alliance facilite l'expérience utilisateur et la recherche d'informations. Les rubriques ont été repensées pour permettre un accès direct aux modèles et thématiques. Recherche, actualités, médiathèque, contacts : chaque page et chaque format est encore plus facilement accessible.

Une consultation des fichiers optimale

Afin de faciliter l'aperçu des médias, une visionneuse a été ajoutée au nouveau site et donne une vue d'ensemble des photos et vidéos disponibles par publication.

Des téléchargements plus personnalisés

Le panier du site media donne la possibilité de garder en mémoire une sélection de fichiers (visuels, vidéos, communiqués de presse, etc.) et de la télécharger ou de l'envoyer par email.

Pour accéder au nouveau site media, rendez-vous ici :

<https://media.alliancernm.com>